



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>347 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1_V10005734</b>
Prix	<b>3 190 000 €</b>

# Bormes-les-Mimosas

## Maison à vendre (83230)

Exclusivité agence agnès malecki au village de bormes les mimosas - Découvrez cette demeure d'exception niché au coeur du charmant village de bormes les mimosas. Avec ses 350 m2 habitables, cette propriété en pierre récemment rénové offre un contraste parfait entre modernité et authenticité. Elle bénéficie d'une vue imprenable sur la mer et de nombreux aménagements de qualité. 5 suites spacieuses, chacune avec sa salle de bains privative et toilettes, un dortoir supplémentaire avec salle de bains et toilettes, 2 cuisines équipées pour des préparations culinaires conviviales, 2séjours/salons ...

*Exclusive to the agnès malecki agency in the village of bormes les mimosas - discover this exceptional residence nestled in the heart of the charming village of bormes les mimosas. With its 350 m2 of living space, this recently renovated stone property offers a perfect contrast between modernity and authenticity. It benefits from a breathtaking view of the sea and numerous quality amenities. 5 spacious suites, each with its private bathroom and toilet, an additional dormitory with bathroom and toilet, 2 kitchens equipped for convivial culinary preparations, 2 living rooms/lounges perfect for ...*

## **AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ**

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Agence Agnès Malecki  
09 70 45 93 96

Agence Agnès Malecki  
09 70 45 93 96

Agence Agnès Malecki  
09 70 45 93 96